

Wir die 4a & 4b berichten über die Kinderbrücke

Wir haben schon mehrere Wochen vor unserer Projektwoche unsere Rollen geübt.

Doch plötzlich war unsere Musicalwoche da. Sie dauerte vom 21.3 bis 27.3.25 ❤️

Freitag 21.3: Als erstes haben wir die Lieder geübt, dann haben wir uns in verschiedene Gruppen aufgeteilt. Wir durften beim Schauspiel dabei sein. Wir haben Kostüme gesucht.

Wir haben dann geeignete Kleider gefunden und auch ausgetauscht, was wir noch brauchten. Frau Stoni hat uns auch sehr dabei geholfen. Die Schwanenkleider zum Beispiel hat sie für uns gestaltet.

Montag 24.3: Frau Benz 🤗 kam, um uns zu helfen.

Sie hat uns gezeigt, wie man die Bewegungen zu dem Text macht.

Geschrieben von Ibo, Aliya, Simona & Evelina



Musical «Chinderbrugg»

Ariela, Abraham, Sophie, Vivien und Quirin waren Kulissen- und Bühnenbauer/innen.

Wir haben sehr viele Schilder gebastelt (Sonne, Wolken, Arzt, Polizei, Badeverbot und die Fische) und hochgehalten.

Karton, Styrodur, Styropor, Klebbänder, Gips, Zeitungen, Kleister, Schaumstoff haben wir benutzt und danach die hergestellten Kulissenobjekte angemalt.

Während dem Musical mussten sich Ariela und Quirin hinter die Bühne schleichen, um die Fische im Fluss zu bewegen. Auch die Tische verschieben, das Caquelon und die dazugehörenden Gabeln wurden dazugelegt.

Am Ende haben wir- die Kulissenbauer - die Brücke gebaut.

Uns hat es grossen Spass gemacht in einem Team zu arbeiten. Wir sind stolz, dass wir es so gut geschafft haben.

Geschrieben hat: Abraham, Sophia J. und Ariela



Mein Einsatz bei der Lichttechnik

Ich konnte nicht sofort mit meinem Job als Lichttechnikerin anfangen, weil das Licht zu Beginn nicht ganz funktionierte. Deshalb war ich noch beim Kulissenbau tätig.

Wir wussten noch nicht, wo die Schauspieler stehen müssen.

Erst als dies klar war, konnten wir die Spots so einstellen, dass die Szenen schön beleuchtet waren.

Das war eine tolle Musicalwoche.

Von Mayla

